

## **Hygienekonzept der Fußballabteilung des SV Friedrichsfehn**

Die Sportanlage des SV Friedrichsfehn bietet auf insgesamt 5 Plätzen allen Altersklassen die Möglichkeit Fußball zu spielen.

Die aktuelle Situation erfordert die nachfolgenden Regelungen. Wir hoffen bald wieder zu einem normalen Spielbetrieb zurückkehren zu können und bitten alle Beteiligten um Verständnis und aktive Mitarbeit.

- Die aktuelle geltenden Abstandsregelungen sind außerhalb des Spielfeldes einzuhalten.
- Jeder Besucher muss eine Alltagsmaske bei sich tragen, die beim Betreten der Gebäude zu tragen ist.
- Jeder Zuschauer muss sich beim Betreten des Platzes in die ausliegenden Listen eintragen.
- Alle Zuschauer müssen die Spiele im Sitzen verfolgen. Es gibt auf der Sportanlage nicht ausreichend Sitzplätze, wir sind jedem Besucher, der eine eigene Sitzgelegenheit mitbringt, sehr dankbar.
- Eine Zuordnung der Kabinen erfolgt durch die Vereinsverantwortlichen. Es kann aufgrund der vielen Spiele an den Wochenenden durchaus zu Wartezeiten kommen.
- Die Gastmannschaften händigen den Heimtrainern, bei Betreten des Geländes, die aktuell gültigen Adresslisten aus.
- Der SV Friedrichsfehn verpflichtet sich die Spieler- und Zuschauerliste verschlossen zu halten und nach Ablauf der Frist zu vernichten.